

Difícil camino para Cuba hacia Juegos Olímpicos de París 2024



Juegos Olímpicos de París 2024. foto: Eventos LATAM

La Habana, 30 jul (RHC) En el voleibol Cuba tendrá un difícil camino para su clasificación para los Juegos Olímpicos de París 2024 en el torneo preolímpico, programado del 30 de septiembre al 8 de octubre próximo en Brasil, Japón y China.

En el sorteo del certamen se definieron tres grupos, con ocho equipos cada uno, y los cubanos aparecen en el A junto otras siete selecciones, la anfitriona brasileña, Italia, Irán, Ucrania, Alemania, República Checa y Qatar.

Los discípulos de Nicolás Vives son duodécimos en el ranking mundial (RM), mientras que los locales se ubican cuartos, los italianos, segundos, los iraníes, décimos, los ucranianos, decimosextos, los alemanes, decimoséptimos, los checos, vigesimosegundos, y los qataríes, vigesimoquintos.

Según lo establecido, los dos primeros de cada llave –seis- lograran automáticamente el boleto, y todo parece indicar que para los pupilos de Vives no será nada fácil cumplir ese primer requisito.

Francia ya tiene segura su plaza por su condición de sede, y los otros cupos se le asignarán finalizado el preolímpico, a las cinco mejores selecciones por el RM al concluir la fase preliminar de la Liga de Naciones de 2024, las que completarán las 12 que concursarán en la cita parisina.

Pero si la lucha por los dos boletos en el segmento A será complicada, las del B y C, no se quedan atrás por la calidad de sus integrantes.

El B está formado por el anfitrión Japón, número siete del RM, Estados Unidos (6), Eslovenia (9), Serbia (11), Turquía (14), Túnez (19), Egipto (20) y Finlandia (24), en el C por el local China (26), Polonia (1), Argentina (8), Países Bajos (13), Canadá (15), Bélgica (21) y Bulgaria (23).

Cuba tiene segura su participación en la Liga de 2024, luego de terminar en el puesto 13 –de 16 equipos- de la fase de grupos -2-, con ocho puntos, tres ganados y nueve perdidos, resultado que le impidió avanzar a la ronda final.

Estados Unidos encabezó la etapa preliminar, delante de Japón, Polonia, Italia, Argentina, Brasil, Eslovenia, Francia, Serbia, Países Bajos, Alemania, Canadá, Cuba, Irán, Bulgaria y China.

El primer lugar fue para los polacos, seguidos por los estadounidenses, japoneses e italianos. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/329927-dificil-camino-para-cuba-hacia-juegos-olimpicos-de-paris-2024>



Radio Habana Cuba